
 

 

 

 

 

 

第 41 回  例 会 報 告  2021.6.18  通算 1849 回  

 

 

 

・点 鐘          奈良会長 

 

 

・ロータリーソング 

 ｢我等の生業｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 澤山 理恵会員 

 

 

 

・入 会 記 念 祝 

 澤山 理恵会員  H27. 6. 19 （6 年目） 

 奈良 清成会員  H25. 6. 21 （8 年目） 

 

 

 

・結 婚 祝 

 亀岡  孝会員  S55. 6. 21 （41 年目） 

 

 

 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。本日も ZOOMでの例会とさせて

いただきます。前回の「次年度活動計画発表」次年

度会長幹事お疲れさまでした。本来であれば皆で会

場に集まり次年度を盛り上げるべきところでしたが

ZOOM での開催となりました事申し訳なく思ってお

ります。私自身、微力ではありますが今年度お世話

になった分次年度しっかりとお返しできるよう頑張

りたいと思いますので次年度会長幹事宜しくお願い

致します。 

本日のプログラムは「この 1年を顧みて」となって

おります。各委員長の皆様には後ほどコメントをい

ただく事になっておりますので宜しくお願い致しま

す。次週の最終例会では緊急事態宣言も解除になっ

ていると思いますので会場にお集まりいただき顔を

合せて楽しい時間を共有できればと思います。私も

改めてお話をさせていただく時間がありますので会

長挨拶はここまでとさせていただきます。本日もよ

ろしくお願いいたします。 



 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は幹事報告は特段ございませんが、次週キャン

ドルパーティー最終例会は予定通り行う予定ですの

で最後は多くのメンバーのご参加お待ちしておりま

す。 

 

 

・本日のプログラム 

「 この 1年を顧みて 」  

                 担当 会長・幹事 

◆奈良会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度も残すところ今日を含めあと 2回となりまし

た。活動計画書には 5つの重点目標を掲げてスター

トいたしました。1 つ目の例会の見直しにつきまし

ては会員皆様のご協力のもと本日もそうですが

ZOOM を活用しての例会を取り入れられたことは良

かったのではないかと感じています。ZOOMの準備を

していなければ本日の例会も開催できていなかっ

たと思います。 

2 つ目の退会防止策として会費等の見直しをさせて

いただきましたが結果的には会員皆様に各種記念

品を贈呈することもできなくなりご迷惑をおかけ

いたしました。3 つ目の SNS を活用した情報発信で

すが佐藤委員長の協力でフェイスブックを開設す

ることができました。フェイスブックを使っている

メンバーの方は是非クラブページにいいねをして

いただければもっと多くの方に我々の活動を知っ

ていただける機会となりますので次年度以降も継

続していただければと思います。4 つ目のロータリ

ーアクトとのかかわりを増やすにつきましては一

度幹事と共に例会に参加しましたがもっと関われ

たのではないと反省しています。5つ目の 40周年記

念に向けた企画立案につきましては前田 SAAが先頭

となり企画をしていただけることになっておりま

すので次年度会長幹事と共に良い方向に進めてい

ければと思います。最後になりますが当初の予想通

り例年の様には進まない 1年でありましたが、菊地

幹事はじめ会員皆様のおかげで無事に役目を完了

できそうです。ありがとうございました。ご協力い

ただきました御恩は今後の活動の中でお返しして

いきたいと思います。1 年間本当にありがとうござ

いました。 

 

 

 

◆菊地幹事 

皆様こんにちは、幹事の菊地です。この一年を顧み

てですが、まず前年度の引き継ぎで最初に困難とな



 

 

ったのが南クラブの会場です。アクアベールが休館

になっていたところ ANAホテルさんが受け入れてく

れることになり本当にホテルの支配人スタッフの

方々には感謝しております。今年度はガバナー公式

訪問も初の ZOOM にて行いましたが音声などの不備

があったことなどは次の糧にしていきたいと思い

ます。 

表敬訪問は幹事として同行し、釧路、東、ベイクラ

ブへ行ってまいりました。そこでの交流もなかなか

普段とはまた違う緊張感があり良い思い出となり

ました。そして、コロナ過の中ここまで通常にスム

ーズに例会が行われ、ZOOMを併用しながらやってこ

れたのは皆様のご協力の証です。 

そして、練習してきた ZOOM がまさかの最終月で活

躍するとは思っていませんでしたが、この例会も成

功だと思っております。会報に関してもほぼできて

いるとまた、Facebookでも公開しているので会報も

SNS の時代になっていき誰もがいつでも見れる利点

が増えました。最後になりますが全くわからず始め

た幹事の仕事ですが奈良会長のもと育てられたの

を一生の宝にしたいと思います、あと残すところ 1

回で今年度は終わりますが最後のキャンドル、帰港

式迄みなさまどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

◆会計 長江勉会員 

会員の皆さんの協力のもと幹事と連携し資金の受

け入れや、支払いについても敏速に出来たと思いま

す。又、毎月開催されております理事会に会計報告

もできておりますし、特段大きな問題も発生するこ

となく終えれそうです。クラブ資金もコロナの関係

でコロナ太り状況です。次年度は 40 周年行事、IM

と開催されますが、資金的には余裕がありますので

心配しなくても良いのではと思っております。 

 

奈良会長、菊地幹事一年間お疲れさまでした。会員

の皆様には一年間ご協力をいただきましてありが

とうございます 

 

 

 

◆上川原クラブ運営委員長 

奈良会長、菊地幹事、コロナ過という大変な一年を

お疲れ様でございました。また、役員・理事、クラ

ブメンバーの皆様におかれましても大変お疲れ様

でございました。コロナ過という状況である中でも

その時々に迅速な対応で第 7分区内では一番の例会

開催ができたクラブであったのではないでしょう

か。当委員会では 4つの小委員会を率い、各委員長

のご尽力のおかげをもち一年を終えることができ

そうです。長井クラブ会報委員長におかれましては

菊地幹事のお力もお借りし会報をアップすること

ができていたと感じております。佐久間親睦活動委

員長におかれましては、メンバーが揃って親睦する

ことが難しくなかなか懇親会を開催できませんで

したが、開催時には会場での感染対策をしっかり行

うなどの準備にもご尽力いただき感謝申し上げま

す。石井出席プログラム委員長におかれましては

「調整くん」を活用しスムーズな出欠エントリーな

どありがとうございました。佐藤潤広報メディア委

員長におかれましたは南クラブの Facebook を立ち

上げ、クラブ外への発信にも挑戦していただけたこ

とは、会員増強につなげることになると感じており

ます。ありがとうございます。最後になりますが、

何も力になれなかった委員長で大変申し訳なく思



 

 

っております。一年間ありがとうございました。 

 

 

 

◆福井奉仕プロジェクト委員長 

今年度は、コロナウイルス感染症の予防対策に工夫

しながら、予定していたプログラムを実施しました。

献血例会は、9 月に「ぷらっと 946 の献血ルーム」

で行い、4月は献血ルームの会場閉鎖のため、「献血

者の巡回バス」を利用し、ANA クラウンプラザホテ

ル横で献血を実施しました。公園の清掃は、9 月に

柳町公園で実施しましたが、6 月は悪天候のため中

止しました。職場訪問例会では、11月に阿寒町にあ

る夢いちごのハウス栽培を見学し、赤いベレーで例

会を開催しました。2 月には、寒い中ではありまし

たが、ウインターパークの会場を見学しました。コ

ロナ過で思うように例会ができない時期もありま

したが、工夫をしながらプログラムを実施すること

ができました。次年度は、早くコロナが収束して通

常の例会に戻りますことを願います。 

 

 

 

◆長倉ロータリー財団米山委員長 

今年度も例年通り、昨年 10月 23日に米山月間につ

いてその歴史や外国人留学生の状況、米山の寄付の

分区内の現状等ご説明させていただきました。同 11

月 20 日の財団月間にてその歴史について説明させ

ていただきました。ここ数年、地区での立場の関係

で同じ財団米山委員長を務めさせていただき毎度

ご説明させていただきましたので、会員皆様は、米

山も財団も少しでも知識を増やしていただけたら

幸いです。寄付については、コロナ過もありあまり

進んでないようですが、まだ時間がありますのでご

協力をお願いいたします。財団は一人 100ドルです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ZOOM共有画面 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

６月２５日（金） 

「 キャンドルパーティー＆新入会員歓迎会 」 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路 18:30～ 



 

 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘              奈良会長 

今週の会報担当：菊地祐司会員 


